



Biz Com

ビズコム Vol.49

<http://www.rikkyo.ac.jp/sindaigakuin/bizsite/graduate/bizcom.html>


2015年夏号
Contents

2015年度入学式：第14期生を迎えて	1
新教授陣紹介	2
JBCC2015	3
2014年度修了生 優秀論文紹介	4-5
院生活躍中！RBS News&Topics・留学生だより	6
知的好奇心を高める！研究会活動紹介	7
修了生に聞く！総代／名倉真悟氏、副総代／濱田笑子氏	8

「期待を胸に！2015年度入学式：第14期生を迎えて」

2015年4月4日(土)、立教学院諸聖徒礼拝堂(池袋チャペル)にて、第14期生の入学式が行われました。2015年度の新入生は合計83名(男性50名、女性33名)で、留学生は33名(中国29名、台湾1名、韓国1名、ベトナム1名、サウジアラビア1名)となり、従来以上に多様性あるRBSになって来ています。

入学式

入学式は、ビジネスデザイン研究科、21世紀社会デザイン研究科および異文化コミュニケーション研究科異文化コミュニケーション専攻による合同開催で、会場は満席になりました。

パイプオルガンが厳かに奏でられる中で始まった式典は、伝統あるチャペルの独特的な雰囲気の中で進められました。



吉岡総長からは『立教大学は「リベラルアーツ」の思想を、教育・研究の基礎としている。大学での教育は、単なる知的な訓練ではなく、自分の知らない事柄、自分とは異なるものを、自分ではない他者から受け取り、自分の中に受け入れることによって、自分を変えていく過程である。そのような自分の変化を、積極的に肯定する柔軟な能力が「知性」であり、「自由の学府」立教大学には、このような知性を鍛えるための機会が、至る所に開かれている。この贅沢な時間と空間をぜひ、最大限に活用して欲しい』とのメッセージがありました。

さらに、五十嵐チャプレン長による「建学の精神」など、本学について理解を深める貴重な機会となったほか、立教学院諸聖徒礼拝堂聖歌隊とともに聖歌や立教学院校歌「栄光の立教」の斉唱があるなど、立教大学大学院の一員となった事を実感できる入学式となりました。

懇親会

入学式後には、チャペルガイダンスや健康診断を挟み、五号館地下の「レストランアイビー」にて、学校主催の懇親会が開催されました。



懇親会では、亀川研究科委員長をはじめとした教授陣より激励の言葉があり、これから始まる新たな生活に向けて、新入生一同、改めて士気を高めることとなりました。



集まった新入生は、用意された食事やビールもそこそこに、熱心にお互いの情報交換や上級生との交流を深めしていました。

更にさっそく意気投合したグループは、その後の二次会に池袋の街へ繰り出し、大学院生活のスタートにふさわしい1日となりました。

(14期生 立花和将)